

Cuba envoie en Haïti une brigade de médecins spécialisés en situations de désastres



La Havane, 8 oct. (RHC/PL).- Cuba a envoyé ce samedi en Haïti 38 praticiens cubains membres de la brigade Henri Reeve.

Ces médecins sont spécialisés en situations de désastres naturels.

Le ministre cubain de la Santé, Roberto Morales, a pris congé d'eux à l'aéroport international José Martí de notre capitale.

Il a mis l'accent sur le fait que ce sont pour la plupart des spécialistes en épidémiologie, des techniciens spécialisés en contrôle de vecteurs qui vont assister les autorités sanitaires haïtiennes afin d'éviter le déclenchement de grandes épidémies.

Les brigades Henri Reeve ont une vaste expérience en situations de désastres naturels. Elles ont accompli 24 missions dans 17 pays depuis leur création.

Rappelons que les 600 coopérants cubains de la santé en poste dans ce pays caribéen ravagé par l'ouragan Matthew, portent secours aux sinistrés.

Cuba apporte son aide médicale au peuple haïtien depuis 1998. Les premiers praticiens cubains sont alors arrivés en Haïti peu après le passage d'un autre cyclone dévastateur, appelé George.

Depuis lors, des centaines de médecins cubains prêtent leurs services en Haïti. Cela leur a permis d'être les premiers à porter secours aux sinistrés du séisme qui a fait plus de 300 mille morts en 2010 et qui a ravagé Port-au-Prince.

Les autorités haïtiennes n'ont pas encore pu établir un chiffre définitif de pertes humaines. Elles parlent de plus de 800 morts. Mais le bilan risque s'alourdir étant donné le grand nombre de localités complètement coupées du reste du pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/108061-cuba-envoie-en-haiti-une-brigade-de-medecins-specialises-en-situations-de-desastres>



Radio Habana Cuba